



SITZUNGSPROTOKOLL

Datum:	27.05.2015
Dauer:	14:05 – 16:05 Uhr
Ort:	Chill-Out-Lounge
Leitung:	Lisa K.
Protokoll:	Nadine H.
Anwesende:	siehe Anwesenheitsliste
Gast:	Lisa Sch., 6 Gäste von ver.di
Entschuldigt:	Lena T.
Unentschuldigt:	-



Freitag, 29. Mai 2015

2 **Vor der Sitzung: Gäste von ver.di**

3 Zu Gast sind einige Mitglieder von ver.di, die in LU berufstätig sind (Drogenhilfe, offene
4 Jugendarbeit, Jugendamt...). Sie stellen sich z.T. vor und berichten vom derzeitigen, seit 2
5 Wochen laufenden Dauerstreik, was ihre Forderungen sind, was dahinter steht und dass der
6 Streik in LU leider (im Vergleich zu anliegenden Städten) nicht besonders gut aufgestellt
7 bzw. organisiert ist. Hauptsächlich geht es ihnen darum die Studierendenschaft aufmerksam
8 und sensibel für die Themen Arbeitsbedingungen, Bezahlung usw. zu machen, sich einmal
9 persönlich vorzustellen und mögliche Fragen zu beantworten. Diese stellen wir und
10 diskutieren einige Punkte. Es herrscht Einigkeit darüber, dass es einen Mangel an
11 Vernetzungen zwischen unterschiedlichen Akteur_innen gibt. Deshalb laden die ver.di-
12 Vertreter_innen alle herzlich ein morgens um 8Uhr zum Post-Sportverein in der Bayreuther
13 Str. 3 (gegenüber von McDoof) zu kommen, ebenso montags um 8:30Uhr zum Plenum, in
14 dem die kommende Woche geplant wird. Unsererseits lädt Lisa K. zum AKS am kommenden
15 Di. um 18Uhr ein. Die Gäste gehen um 14:35Uhr.

16 **TOP 1: Eröffnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit,** 17 **Gesprächsführung**

18 Anwesend sind 14 Mitglieder, wir sind also beschlussfähig.
19 Lisa Sch. übernimmt die Gesprächsführung.

20 **TOP 2: Protokoll vom 13.05.15**

21 Dafür: 10, dagegen: 0, Enthaltungen: 4 → verabschiedet.

22 **TOP 8: Ver.di-Busse morgen**

23 (vorgezogen, da die Gäste gerade da waren)

24 Wir haben von Agathe von ver.di eine Mail bekommen, ob Leute morgen früh mit dem
25 organisierten Bus zum Streik nach Ffm mitkommen wollen/können, da diese Anfrage sehr
26 kurzfristig kam meldet Lisa K. ihr zurück, dass morgen niemand von uns mitkommt, wir aber



Freitag, 29. Mai 2015

27 bei den nächsten Gelegenheiten gern (gern auch früher informiert) mitkommen; wer spontan
28 mitfahren möchte meldet sich bitte direkt bei Agathe. → Die Lisas werden Informationen zu
29 ver.di-Veranstaltungen an einer Infowand ausstellen/-hängen – gerne sollen auch wir
30 anderen auf deren Aktualisierung achten!

31 **TOP 3: Rückmeldung von AKs und Gremien**

32 „AK Verteiler“:

33 Tom berichtet, dass Herr Steppard(?) sich darum kümmern wird, dass der FSR Mail-Verteiler
34 nach Studiengängen bekommt, diese seien jedoch an eine Person gebunden, da die
35 Verteilernutzung aus Datenschutzgründen nicht vom gesamten FSR erfolgen dürfe. Das
36 erscheint einigen seltsam, da dies z.B. im StuPa möglich ist. Wir warten erst einmal ab und
37 sprechen das ggf. bei ihm nochmal an.

38 Außerdem bedankt Tom sich für die Beteiligung am Sommerfest.

39 StuPa-Wahl:

40 Sophia berichtet, dass die Wahlbeteiligung in der Maxstraße am Di. 20% und am Do.23%
41 betrug; am 3.Juni findet die nächste StuPa-Sitzung statt.

42 Nachtrag: später am 27.5.15 wurden die Ergebnisse der Wahl via Mail bekannt gegeben.

43 AK Kultur:

44 Paul weist darauf hin, dass heute Abend wieder gekickert wird, bisher kommen leider wenige
45 „neue Gesichter“ dazu, weshalb gerne geworben werden soll.

46 Filiz berichtet von einem Bekannten (Ulrich), der sie gebeten hat bei uns anzufragen, ob wir
47 ihn und seinen afrikanischen Chor unterstützen könnten es zu ermöglichen, dass sie in der
48 Aula auftreten können, es wäre ihnen bereits an vielen HSen abgesagt worden, auch Herr
49 Mudra habe abgesagt, da nicht alle Chor-Teilnehmer_innen Studierende seien. Mit
50 Unterstützung des FSR wäre es u.U. möglich zu machen; wir würden das unterstützen.

51 Fachbereichsrat:

52 Konrad berichtet, dass 2 neue Master-Studiengänge entwickelt werden sollen: „Pflege und
53 Gesundheit“ (konsekutiv) und „Philanthropie und Fundraising-Management“ (in Kooperation
54 mit FfM/ HD).

55 --14.55 Uhr: Sun kommt dazu--



Freitag, 29. Mai 2015

56 **TOP 4: Meinungsbild Semester-Ticket**

57 Paul berichtet (aus dem StuPa – siehe Protokoll vom 13.5.15), dass der VRN anmerkt
58 Veränderungen des Semestertickets seien schwierig, Umfragen hierzu nicht repräsentativ,
59 wenn Studierende einer HS befragt würden. Nun hätte er gern ein Meinungsbild und fragt,
60 wie er vorgehen könne. Da die Verhandlungen noch andauern wird er erst einmal eine
61 Umfrage rumschicken wie viele Studierende überhaupt eines haben wollen.

62 *--Pause von 15.03-15:15 Uhr, Madita ist dazu gekommen--*

63 **TOP 5: Kicker-Platz**

64 Joachim berichtet, dass Frau Rodewald angemerkt hat, dass das Kickern auf dem Flur sehr
65 laut und stören sei, also habe er ihn mit ihr zwischen die Eingangstüren gestellt; wenn
66 gekickert wird u.U. bitte die Türen zum Gebäude schließen.

67 Randnotiz: Frau Amann wird in Frau Berschs Zimmer umziehen, Interessierte sollten also an
68 der Gartenfrage dran bleiben!

69 Der Raum 109 ist momentan ein Kinderbetreuungsraum.

70 Anmerkung für den AK Räume: wenn derzeit die Räume neu verteilt werden, sollte
71 angemerkt werden, dass die Studis Arbeitsräume brauchen, da der derzeitige zur Verfügung
72 stehende Flur immer überfüllt ist. Derzeit hängen vor dem Dekanat Pläne aus, welche
73 Räume im Gebäude besetzt oder frei sind, es kommt allerdings zu Beschwerden, wenn sich
74 einfach in Räume gesetzt werde → Tom klärt, wie die Raumnutzung gewünscht ist.

75 **TOP 6: Grillfest**

76 Steffi weist noch einmal darauf hin, dass am Di., den 9.6.15 das Grillfest im ESG-Garten
77 (vorne) stattfindet, Grillsachen sollen selbst mitgebracht werden, eine Helfliste wird noch
78 ausgehängt, Getränke stellen wir (gegen Spende). Konrad merkt an, dass wir StuPa, AStA
79 und Dozierende einladen könnten, Filiz merkt an, dass wir die Nachbarn, die sich manchmal
80 beschweren einladen könnten → wir finden das gut, allerdings auch, dass die Nachbarn eine
81 etwas abgewandelte Einladung bekommen sollten.



Freitag, 29. Mai 2015

82 **TOP 7: Filmabend „Zuständigkeiten“**

83 Wir würden uns freuen, wenn Tom den FSR morgen beim Filmabend vorstellt – das macht er
84 gern.

85 → Nadine checkt nach dem Filmabend den Getränkebestand.

86 **TOP 9: Sonstiges**

87 Paul berichtet vom Open Ohr-Festival in Mainz und würde gern bereits zum nächsten Jahr
88 festhalten es zu bewerben. Es entsteht eine kurze Diskussion zu Teilfinanzierungen → beim
89 nächsten Strukturtag sollten Bezuschussungen (ob nun für Studi-Freizeiten, Bildungsreisen,
90 Festivals oder oder) diskutiert werden.

91 Steffi merkt an, dass für das BASA 7 Modul einiges mit den Anmeldungen schief lief, dies
92 scheint nicht neu zu sein, es sollte sich (mit Unterstützung des FSR) an Herrn Wagner,
93 ebenso den/die Semestersprecher_in gewandt werden.

94 Madita fragt an wen sich bei Beschwerden zu Dozierenden gewandt werden kann, wenn
95 persönliche Gespräche „nicht helfen“ – an den LuSt-Ausschuss. → Melli wird in nächster Zeit
96 vom BASA 4 angeschrieben, wenn möglich wird es mit an den Runden Tisch getragen.

97

98 --16.05 Uhr: Ende der Sitzung--

FACHSCHAFTSRAT DES FACHBEREICHES SOZIAL- UND GESUNDHEITSWESEN
DER HOCHSCHULE LUDWIGSHAFEN

ERNST-BOEHE-STRASSE 4 – 67059 LUDWIGSHAFEN

STANDORT:

MAXSTRASSE 29 – 67059 LUDWIGSHAFEN 0621/515218



WWW.FACHSCHAFT4.DE

Freitag, 29. Mai 2015

Resultierende Aufgaben aus der Sitzung

- TOP 4: Paul macht eine Umfrage zur Nutzung des Semestertickets.
- TOP 5: Tom klärt, wie die Raumnutzung gewünscht ist.
- TOP 7: Nadine checkt nach dem Filmabend den Getränkebestand.
- TOP 8: Die Lisas werden Informationen zu ver.di-Veranstaltungen an einer Infowand ausstellen/-hängen – gerne sollen auch wir anderen auf deren Aktualisierung achten.
- TOP 9: Bezuschussungen beim nächsten Strukturtag diskutieren.